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こ
の
度
の
東
日
本
大
震
災
に
よ
り
亡
く
な

ら
れ
た
方
々
の
ご
冥
福
を
お
祈
り
申
し
上
げ

ま
す
と
と
も
に
、
被
災
さ
れ
た
地
域
の
皆
様

に
心
よ
り
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す
。

　

今
回
の
大
地
震
は
、
笠
間
市
に
も
大
き
な

被
害
を
も
た
ら
し
ま
し
た
が
、
震
災
直
後
に

各
地
域
で
見
ら
れ
た
地
域
住
民
の
助
け
合
い

に
と
て
も
感
銘
を
受
け
、
こ
れ
こ
そ
が
ま
ち

づ
く
り
の
基
本
で
あ
る
と
実
感
い
た
し
ま
し

た
。

　

今
回
の
震
災
に
よ
り
当
市
議
会
で
は
定
例

会
の
日
程
を
変
更
す
る
な
ど
異
例
の
事
態
と

な
り
ま
し
た
が
、
平
成
23
年
度
予
算
が
可
決

さ
れ
、
新
年
度
を
ス
タ
ー
ト
す
る
こ
と
が
出

来
ま
し
た
。

　

依
然
と
し
て
続
く
余
震
や
原
発
事
故
に
よ

る
様
々
な
不
安
な
ど
過
去
に
類
を
見
な
い
事

態
に
直
面
し
て
お
り
ま
す
が
、
今
後
の
笠
間

市
の
復
旧
復
興
も
含
め
た
市
議
会
の
活
動
を

知
っ
て
い
た
だ
け
る
よ
う
に
、
よ
り
良
い
紙

面
づ
く
り
を
目
指
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま

す
。�
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「がんばれ東日本!笠間から元気を発信します!!」

　ゴールデンウイークの目玉である「笠間の陶
炎祭」30年の歴史を止めることなく無事開催さ
れました。
　笠間市は今回の地震で震度 6強を観測し、多
くの窯元で登り窯が壊れるなどの被害がありま
した。さらに、自粛を求める声や商品に対する
不安もある中、東日本大震災の復興に役立つべ
き「チャリティー色」を盛り込み、関係者が一
丸となって盛り上げてきました。
　今回の祭典は、今までにないアイディアと意
気込み、お客様との一体感すら感じられる活気
のある会場でした。

（橋本　良一）

　震災の影響で出展できなかった窯元の空ブースを
使用して、県内のJAなどが初出店。風評と闘う「茨
城の野菜」を販売しました。初日より売れ行きは好
調で品不足になるほどでした。
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　売り上げの一部を東日本大震災の義援金として寄
付するチャリティーイベントも好評で多くの方が参
加していました。チャリティー参加者は、被災者支
援に貢献するとともに芸術との触れ合いに満足して
いました。

■茨城の野菜を販売■ ■チャリティーイベントも実施■

陶炎祭が開催されましたを合言葉に


